《三島保育所保育目標》 〇仲間を大切にする子ども 〇自分で考えて行動する子ども 〇心身の健康な子ども

- ○自然に親しみ、生きる喜び、 命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和5年 1 0 月発行

三島保育所

最後まであきらめずに頑張った運動会!!

9月30日(土)、三島保育所の運動会が行われました。かけっこ、綱引き、玉入れ、ダンス、障害物競 争、最後にリレーでしたが、どの競技も一生懸命に取り組み最後まであきらめずに頑張る姿に感動しました。 保護者の皆様からは子どもたちのがんばりに温かい応援と声援をいただき、ありがとうございました。























楽しかった秋の遠足!~美坂高原~

9月22日、保育所の子どもたちは美坂高原に遠足に行ってきました。広々とした美坂高原をのびのびと駆け巡ってきました。木登り、ブランコ、どんぐりや栗拾い、さんぽ等、大自然での活動は体も心も喜び、子どもたちの表情は最高によかったです。体をたくさん動かしたので、お腹も減りお弁当もペロリと食べ、保育所に戻ってからのお昼寝はグッスリと眠りました。







「あったー!!」 ~**さつまいもほり**~

10月5日、滝谷地区(大竹様の畑)で、さつまいも掘りを行いました。どのくらい大きくなっているか、ドキドキしながら掘っていくと・・・「あったーっ!!」とあちこちから聞こえてきました。どんどん出てくるさつまいもに興奮し、泥まみれになりながら一生懸命に掘っている姿はとてもたくましかったです。掘ったさつまいもは、一人1個ずつ持ち帰り、残りは給食の材料や、焼き芋をしておいしくいただきます。





